



Los cuatro aspirantes al Rectorado registran hoy sus candidaturas

R.D.L.

Hoy comienza el plazo para que los aspirantes al Rectorado de la Universidad de Salamanca registren sus candidaturas formalmente. El más madrugador va a ser Ricardo Rivero, catedrático de Derecho Administrativo, a las 9:00 horas, y media hora después lo hará Juan Manuel Corchado, catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial. Casi a media mañana, a las 11:00 horas, está previsto que Francisco Giner Abati (catedrático de Antropología) presente oficialmente su candidatura, y de nuevo, media hora después, lo hará M^a Ángeles Serrano (catedrática de Bioquímica).

El plazo continuará abierto hasta el lunes, 30 de octubre, y hasta el 6 de noviembre no se publicará la lista definitiva de candidaturas.